

Le moulin Blanc



Les ruines du moulin Blanc vers 1985.

Ce moulin décapité était appelé ainsi jadis soit à cause de ses ailes blanches, soit en corrélation avec le nom de l'un de ses propriétaires. Il figure déjà sur les remembrances du château de La Possonnière et de la Garenne, de 1514-1554, sous le nom de "moulin "Panyol". On le retrouve sur les plans XVIII^e siècle, à proximité d'une pièce de terre nommée champ du moulin et appartenant à un certain Villeneau qui était alors vraisemblablement le meunier. Nous le retrouvons bien entendu sur le vieux cadastre mais sans autre indication à son sujet. Il y eut pendant un certain temps 2 moulins sur ce site éventé (Il est situé à + 48 m N.G.F.) d'où la vue s'étend de Dené à Chalonnes.

A la fin du XX^e siècle il ne restait qu'une partie de tour tronquée, entourée d'un polygone irrégulier d'environ 6 m de diamètre et 0.70 m de hauteur. Aujourd'hui il a été intégré dans la construction d'une habitation. On ne le distingue plus que par un arrondi faisant saillie d'un des murs de la maison.

Pour en savoir + sur les caractéristiques des moulins tours :

<https://la-possonniere.hclm49.fr/autopsie-d-un-moulin-tour/>